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Sitzung vom 24.11.2020 
 

Ort:  DSHS Köln  Raum:  Webex 

Sitzungsleiter: Max Böhm  Beginn:  08:10 Uhr 

Protokollführer*in: Bastian Uedelhoven   Ende:  10:10 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
Fehlend: 

Max Böhm 
Stefan Reiff 
Dominik Grill 
Maike Müller 
Bastian Uedelhoven 
 
 
 
Stefanie Haberstock 
(entschuldigt) 
Malte Oberstock 
(unentschuldigt) 
 
 
 
 
 

 
David Rech 
Gina Keischgens 
Luisa Bethke 
Maike Stähler 
Franziska Mühler 
(ab 08:40) 

Gäste:  / 
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Begrüßung 

Max begrüßt die anwesenden Referent*innen und Projekte. 

Beschlussfähigkeit 

8 Referent*innen und 1 Projektleiter*in sind anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 

Genehmigung Protokoll 

        Das Protokoll vom 16.11.2020 wird genehmigt. 

TOP 1: Allgemeines und Berichte 

• Maike Stähler 

o Berichtet von ihrer Fortbildung (Themen Bedingungsloses Grundeinkommen, aktuell 

schwer umsetzbar; Kindergrundsicherung wahrscheinlicher, bei Rückfragen an Maike 

wenden oder auf dem AStA Ordner schauen 

- Bastian Uedelhoven 

o Aktueller Haushalt fällt entgegen der Planung positiv, nicht negativ aus 

o Neuer Haushalt in Arbeit, wird wie 2020 sein, da kein Referenzjahr; Vorschlag: Altes 

Stupa genehmigt Haushalt, neues StuPa verabschiedet Nachtragshaushalt 

 

• David Rech 

- Sentatssitzung: Neue Ethik-Ordnung wurde verabschiedet 

- DSHS jetzt Teil von Online-Landesportal für Studium und Lehre der Hochschulen 

Gina Keischgens: 

- Die Petitionsanfrage ist jetzt bei Slack verfügbar 

 

TOP 2: Bezahlung der Tutis bei Onlinesitzung 

• Dominik Grill stellt den Antrag, dass über diesen Punkt eine Abstimmung erfolgt 

• Kurze Diskussion zur Thematik Bezahlung von Ehrenamt, um alle auf den gleichen Stand zu brin-

gen 

• Abstimmung über den Grundsatz Ehrenamt zu vergüten, Dazu die Fragestellung: Wer ist dafür, 

dass wir im Grundsatz keine ehrenamtlichen Tätigkeiten vergüten? Dafür: 8 Dagegen: 0 Enthal-

tung:0 

• Nächste Frage: Sehen wir die Online-Einführungsveranstaltung als eine Veranstaltung an, für die 

eine Ausnahme von diesem Grundsatz gemacht wird? Dafür: 2, Dagegen: 4 Enthaltungen: 2 

 

TOP 3: Kontaktaufnahme von Andreas Bieder  
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• Herr Bieder hat Dominik kontaktiert, dass es Probleme mit den Schwimmfähigkeiten der Erstse-

mester gibt. Er hat angefragt, ob der AStA die Möglichkeit hat eine Art Buddy-Programm aufzu-

stellen, um zu unterstützen. Aktuell sieht er erfolgreiche Prüfungen in Gefahr  

• Es geht um die Erstsemester, die ohne ET das Studium gegonnen haben und den Test noch nach-

holen müssen 

• Es werden neue Schwimmzeiten von 07:00-08:30 zur Verfügung gestellt 

• Die Tutorien sind laut Tutorienprogramm explizit nicht dafür da für den ET zu üben 

• Es wird angemerkt, dass die Praxiskurse erst nach der Anmeldungsphase für die Tutorien begon-

nen haben 

• Diskussion zu der Thematik, ob es in der Verantwortung der Hochschule liegt oder nicht gute 

Trainingsmöglichkeiten anzubieten oder ob der AStA zuständig ist. Verschiedene Argumente wer-

den ausgetauscht (z.B.: Ist das Üben für den ET mit dem Üben für einen Kurs gleichzusetzen? 

Sind wir als AStA für die Leute verantwortlich, die für den ET üben müssen? Die Hochschule muss 

eigentlich mehr Tutorien anbieten! AStA kann bei der Suche nach Tutoren und Tutorinnen hel-

fen, aber keine Buddys in dem Umfang stellen) 

• Auch im Turnen fehlen Tutorien 

• TODO Dominik: Andreas Bieder kontaktieren und mitteilen, dass wir kein Buddysystem stellen 

können, aber gerne bei der Aufstellung neuer Tutorien helfen. 

TOP 4: Gemüsekiste  

• Abstimmung, ob wir die vorgeschlagene Gemüsekiste für unsere Studis bewerben wollen. Dafür: 

7, Dagegen: 2, Enthaltungen: 0 

• ToDo Luisa: Mit Maike Müller um die Bewerbung kümmern 

Luisa Bethke verlässt die Sitzung (09:14 Uhr) 

 

TOP 5: Rhythmus der AStA-Sitzungen  

• Egal wie man es dreht und wendet, es kann immer eine Person alle zwei Wochen nicht da sein 

• Es ist keine Lösung für alle zu finden, daher wird Max die neue oder alte Regelung festlegen 

• TODO Max: Regelung für die Sitzungstermine festlegen 

 

TOP 6: AStA Woche als Post  

• Vorschlag von David mehr Struktur in die Bewerbung von Veranstaltungen zu bringen. Vor allem 

externe Veranstaltungen sollen in einem Post zusammengefasst werden, der beispielsweise ein-

mal die Woche kommt. 
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• Positive Tendenz gegenüber der Idee, Frage nach personellen Kapazitäten 

• Konzept für einen Update-Post bereits von Maike Müller in der Entwicklung, geht aber mehr in 

die Richtung von Tätigkeitsberichten 

Verleihung Studierendenpreis: 

• Maike Stähler berichtet, dass im Dezember eine kleine Verabschiedung stattfinden soll und auch 

die Preisvergabe durch die Hochschule 

• Der Rahmen wird sehr klein und vermutlich wenig feierlich sein 

• Frage an den AStA, ob das für uns so ok ist oder ob es andere Ideen für die Verleihung gibt 

• Der AStA ist einverstanden es so durchzuführen und hat keine Alternativvorschläge 

 

Satzung der Studierendenschaft: 

- Franziska berichtet, dass sie Überarbeitungen vorgenommen hat 

- Text wurde gegendert 

- Aufgaben der Studierendenschaft wurden im Wesentlichen überarbeitet 

- Hat der AStA noch Diskussionsbedarf zu dieser Thematik, ansonsten wird der Vorschlag ans 

StuPa weitergegeben 

- Der AStA trägt die Entscheidung mit, dass die überarbeitete Fassung ans StuPa geschickt wird 

 

Rückfrage Unterstützung Bachelor-Arbeit: 

- Es gab eine Anfrage von Extern zur Unterstützung bei der Probanden-Suche für eine Ab-

schlussarbeit. 

- Der AStA postet solche Anfragen nicht, da die Studierenden sonst mit solchen Anfragen zuge-

spamt werden. Es kann aber auf die Möglichkeiten zur eigenen Verbreitung wie Facebook 

etc. verwiesen werden. 

 

Sonstiges 

• Dominik merkt an, dass die aktuelle Mailsituation noch immer unbefriedigend ist; Erinnerung da-

ran, dass bei Antworten auf Mails immer Intern@asta-spoho.de in BCC gesetzt werden soll 

• Gina merkt an, dass wir jemanden benötigen, der/die für Herrn Jörissen als Ansprechpartner*in 

bezüglich der Spinde fungiert 
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• TODO Gina: Herrn Jörissen nochmal eine Mail schreiben, ob die Situation noch aktuell ist und 

dann eventuell den Sachverhalt an den Service weiterleiten 

• Bastian spricht an, dass, nachdem Sitzungen offiziell beendet wurden nicht weiter über die The-

matiken diskutiert werden sollte, damit es nicht zu Informationsdiskrepanzen kommen kann und 

für das Protokoll klare Regeln gelten 

• Franziska spricht nochmal an, dass auf irgendeine Art und Weise die Studis gesammelt und orga-

nisiert werden sollten, die Lust haben sich zu engagieren. Beispielsweise bei Arbeitsgruppen, wo 

die Leute sich einbringen können. 

o Sollte für die die es wollen nach Themen vorsortiert werden 

o Gibt es offene Kommunikationsprogramme, wo man nach Themen vorsortieren kann 

und die Leute sich selbst entscheiden 

o TODO Franziska und Lorenz: Sich Gedanken über eine Organisationsmöglichkeit dieser 

Studis zu kümmern 

 

- TODO Max: Sitzungstermin für die Sondersitzung zur Tuti-AStA-Thematik zeitnah bekanntge-

ben 

 

 

Nächster Sitzungstermin: Am 30. November 2020 um 8.00 Uhr über Webex. 

 


